

ONLINE, 14.04.2020

Produktion soll verdoppelt werden

## B. Braun baut Standort in Sempach massiv aus

Für rund 70 Millionen Franken will die Firma B.Braun ein neues Werk realisieren. Dort soll im Bereich Desinfektion geforscht, entwickelt und produziert werden.

Redaktion zentralplus

B. Braun habe sich entschieden, die bereits bestehende Produktionsstätte in Sempach Schritt für Schritt durch einen Neubau zu ersetzen und auszubauen, wie es in einer Mitteilung heisst. Das Werk trägt den Namen N.I.C.O. (New Infection Control Organization). Es soll zu einer Verdoppelung der Produktionskapazitäten im Bereich Desinfektion beitragen.

160 Mitarbeitende des Kompetenzzentrums entwickeln und fertigen dort Produkte für den nationalen und internationalen Markt. Der B. Braun-Konzern beschäftigt rund 64'500 Personen in 64 Ländern, davon über 1'100 in der Schweiz.

## Werkausbau sei nicht direkte Folge von Corona

Die Nachfrage nach Desinfektionsprodukten steige seit Jahren. Einerseits durch die steigenden Hygienevorschriften im Gesundheitsbereich andererseits durch die höhere Sensibilisierung der privaten Verbraucher.

Diese Entwicklung werde durch die aktuelle Corona-Pandemie zwar beschleunigt, sei aber nicht erst dadurch ausgelöst worden. Der Baustart soll im Sommer 2020 erfolgen und rund zwei Jahre beanspruchen.

## Werkausbau sei nicht direkte Folge von Corona

Die Nachfrage nach Desinfektionsprodukten steige seit Jahren. Einerseits durch die steigenden Hygienevorschriften im Gesundheitsbereich andererseits durch die höhere Sensibilisierung der privaten Verbraucher.

Diese Entwicklung werde durch die aktuelle Corona-Pandemie zwar beschleunigt, sei aber nicht erst dadurch ausgelöst worden. Der Baustart soll im Sommer 2020 erfolgen und rund zwei Jahre beanspruchen.

© Zentral +